

Biolley en pleines formes

MARTIGNY. – Jacques Biolley aime Martigny et la cité octodurienne le lui rend bien. Régulièrement, cet artiste fribourgeois épanoui vient ainsi accrocher ses toiles aux cimaises de la galerie Latour, et ces expositions sont à chaque fois des événements et des succès, parce que cet artiste né à Neuchâtel il y a trente-huit ans a du talent et qu'il ne cesse de progresser.

L'exposition que lui consacre la galerie Latour jusqu'au 10 juin prochain prouve en effet que ce touche-à-tout génial – peintre mais aussi poète et écrivain – a franchi un palier supplémentaire dans sa démarche picturale. En utilisant le pastel sur gouache, technique originale s'il en est, Jacques Biolley a désormais réussi à atteindre une luminosité et un épanouissement remarquables. Comme l'artiste maîtrise pleinement son registre, chacune de ses toiles est un ravissement pour l'œil.



Jacques Biolley en compagnie de son hôte Gil Zermatten, le patron de la galerie Latour à Martigny.

Chaudes couleurs

Jacques Biolley est l'un des meilleurs chantres de la beauté féminine de ce pays. Servies par un dessin abouti,

ses créations apparaissent comme autant d'invitations à découvrir le monde personnel du peintre, peuplé de créations de rêve, danseuse, femmes d'Ouradour ou petite

équilibriste. Lumineuses, riches et colorées, ses toiles fascinent par la dynamique des formes, mais aussi par la chaleur des couleurs.

Comme le souligne Florence Michel, les œuvres de Jacques Biolley rappellent « à la fois les tapisseries anciennes, l'art égyptien qui le fascine et la délicatesse du XIV^e siècle ».

Cette exposition tient l'affiche jusqu'au 10 juin prochain. La galerie Latour est ouverte du lundi au samedi de 14 à 18 heures. L'artiste sera également présent tous les dimanches de 15 à 18 heures. Si vous ne pouvez venir le rencontrer dans l'espace culturel de la place de Rome, vous aurez tout de même l'occasion de faire plus ample connaissance avec Jacques Biolley en suivant l'émission « Racines » que la Télévision suisse romande diffusera le dimanche 21 mai prochain, dès 18 heures. (pag)